



PC- und Online-Treff Kleiner Heuberg befasst sich mit dem Thema Online-Banking

Immer mehr Senioren wollen die Vorteile der Computertechnik nutzen. Das zeigt sich auch bei dem vor knapp einem Jahr gegründeten PC- und Online-Treff Kleiner Heuberg: Am Mittwoch wurde der bisherige

Teilnehmer-Rekord gebrochen. Mehr als 30 Senioren interessierten sich im Vortragsraum der Volksbank Rosenfeld für das Thema »Online-Banking«. Bankkaufmann Max Rädle schaffte es denn auch, in den

zur Verfügung stehenden zwei Stunden den älteren Bankkunden das Online-Banking, das auch per Handy möglich ist, in Theorie und Praxis verständlich zu machen. »Alles halb so schlimm wie es sich anhört,

machte er den aufmerksamen und immer wieder Fragen stellenden Teilnehmern Mut, ihre Bankgeschäfte online zu erledigen. Bei Fragen oder Problemen stehe jederzeit ein kompetenter Fachmann der Bank per

Telefon zur Verfügung, versicherte er. Beim nächsten PC- und Online-Treff Kleiner Heuberg am 6. März werden die Mentoren nochmals auf das Thema Online-Banking eingehen. Foto: Kaiser